

Pressemitteilung:

Corona-Situation im Landkreis Meißen

Im Landkreis Meißen gibt es Stand heute 3.269 positiv auf das Virus SARS-CoV-2 getestete Personen. Von diesen befinden sich gegenwärtig 955 Personen in behördlich angeordneter Quarantäne. Gegenüber gestern sind 152 neu infizierte Personen hinzugekommen.

Aktuell sind 1.130 Kontaktpersonen von positiven Fällen in behördlich angeordneter Quarantäne zu verzeichnen. Der heutige Inzidenzwert des RKI liegt bei 299,5.

Unabhängig vom Status der Quarantäne sind aktuell 100 Einwohnerinnen und Einwohner des Landkreises Meißen als stationär aufgenommen erfasst. 15 von ihnen werden auf der Intensivstation behandelt. 101 Personen sind insgesamt verstorben. Dies sind fünf Verstorbene mehr als gestern.

Das Landratsamt Meißen hat auf seiner Website mit Informationen zum Corona-Virus (www.kreis-meissen.de – Gesundheitsamt – Corona-Virus) als Service für Hausärzte ein Informationsschreiben veröffentlicht. Ärzte können dieses herunterladen und betroffenen Patienten, bei denen der Verdacht auf eine Corona-Virus-Infektion besteht, aushändigen. Das Schreiben informiert über das richtige Verhalten bis zum Erhalt des Testergebnisses und die weiteren Schritte, wenn das Ergebnis vorliegt.